



### **Comentario / Germán Martínez (Senador - Grupo Plural)**

“Yo voy a apoyar a Xóchitl con alma, vida y corazón, pero no seré su vocero, yo creo que la causa de Xóchitl debe ser una causa ciudadana, no partidista. No debe ser el pasado la oferta del futuro de Xóchitl Gálvez, yo ya soy parte también del pasado, pero los talentos pequeños que pueda tener, yo los pongo al servicio de la causa de Xóchitl Gálvez. Yo la apoyaré con los encargos que ella me haga, con las tareas concretas que ella me pida, pero formalmente no seré el vocero, yo creo que ni rostros del pasado, ni palabras del pasado, ni errores del pasado van a construir un futuro”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6520?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6520&authkey=!AGM8q4 ElmvCsR4&ithint=video&e=69Owtb>